
  

質 問 順 位 ５ 質 問 者 坂 井 英 明 議員  

件     名 項     目 要             旨 メ          モ 

１．市政運営の考え方 １．北海道電力の電気料金再値上

げについて 

１．北海道電力は平成26年10月から値上げを行うと公表しており、そ

の値上げ幅は昨年９月以上と報道されております。市と北電との契

約期間等の確認、また、値上げによって想定する市の財政への金額

的な影響について伺います。 

 

 

 

 

 

 

 

  ２．値上げによる滝川市民、経済界等への影響について伺います。  

 

 

 

 

 

 

  ３．実施されれば最近では昨年に引き続き２度目の値上げとなります

が、再度、近い間に値上げが実施されることも考えなければならな

いと思います。滝川市全体の影響を危惧すると、北海道電力へ今回

の値上げの見直しを含め、電力の電源確保の方法、供給方法を抜本

的に見直すよう市として申し入れを行うべきと思いますが、そうい

った考えについて伺います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 ２．人口減少対策について １．平成25年度の滝川市の出生数が306人となり、前年度の262人から

大幅に改善し、近年の減少傾向に数字上は歯止めがかかった状況に

見えます。また、総人口減少数についても平成25年度が304人とな

り前年度の523人の減少から大幅に改善し近年の減少拡大傾向に改

善が見受けられます。これらの原因について分析できていれば伺い

ます。 
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質 問 順 位 ５ 質 問 者 坂 井 英 明 議員  

件     名 項     目 要             旨 メ          モ 

  ２．私が前回６月の定例会で質問した、20歳から39歳の女性の減少に

対する危機感ですが、若い方の考え方についての聞き取りなどを含

めて、具体的にどのような対策を講じていくべきと考えるか伺いま

す。 

 

 

 

 

 

 

 

  ３．昨今、滝川市内の企業経営者、業種では特にサービス業、建設業

等から、人材の募集をしても思うように集まらず、経営にも影響を

受けているとの声が聞かれますが、どのようにお考えになるか伺い

ます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

  ４．滝川市における保育所入所待機児童数について伺います。  

 

 

 

 

 

  ５．人口減少問題に対する学校教育は、どのようにされているのか伺

います。 
 

 

 

 

 

 

  ６．このように人口減少、特に若い世代や子育て世代の減少に関係し、

滝川全体の活力をそぐことに繋がっていると思っています。今後、

この問題をどのように行政として取り組んで行くべきと考えてい

るのか、具体的な対策、時期、目標について伺います。 
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２．経済対策 １．栄町３－３地区について １．８月20日の通行量調査の結果について、銀座商店街側の名店ビル

前の通行量は、今年５月に行った調査時の1,754人に比べ1,220人と

約30％減少したと経済建設常任委員会で報告を受けました。この結

果を踏まえて今後の中心市街地に与える影響について伺います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  ２．滝川市栄町３－３地区市街地総合再生計画の方向性は、地域住民

の総意と考えていいのか伺います。 
 

 

 

 

 

 

 

 

  ３．計画地区に住居スペースを入れる考えについて伺います。  

 

 

 

 

 

 

 

  ４．今後の滝川市の関わり方について伺います。  
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